

シルバー 人材センター会報

社団法人

流山市

シルバー人材センター

事務所

流山市東深井989

電話

0471-55-3669

就任に当つて

会長 清水三朗

この度理事会に於て多数の方の御推举を賜わり尚総会でも御承認を得ました。本当に思いもよらなかつたことで感謝というより当惑と云つた方が当を得たことばかりでないでしょうか。私のような者がある大任を如何に果たし得るか心を痛めている次第です。

この気持を台風に託して述べさせていただきます。

太平洋上に発生した台風も自力では発達も移動も出来ません。総て自然現象の働きによるものです。地球の公転自転、気圧や前線の配置、移動等の気象状況、又偏西風や太陽エネルギー等々の影響を受けて本土に近づくものです。

一般に台風というと、上陸するか沿岸を掠めて荒れ狂い、高潮や洪水等を伴い、家等を壊す被害だけを考えますが、気圧の配置や前線の動向によつては、上陸せずに大洋上遙か沖の方を進んで雨だけ降らせ農作物等に沢山の恩恵を与え、慈雨に變ることもあります。会員の皆様、市民の皆様どうか台風を変じて恵みの雨を降らせる

自然現象のような気持をもつて御意見や御注意を遠慮なく寄せられ本シルバー人材センターをコミュニティ・ボランティアの精神に富んだ法人に仕立てて下さるよう、御援助、御協力を願い申し上げて就任の挨拶といたします。

現場の声

頑張ります

阿部政男

理事と駐輪場の整理を兼ねてから、いくつかの季節が過ぎ現在に至っています。

就任の挨拶

副会長 椎名 清

今回はからずも皆様方のご推挙によつて副会長に就任いたしましたことは、私にとって無上の光栄である一方、責任の重大さを痛感いたします。

私たち、明治・大正・昭和と生れは異なるが、一貫して云えることは、余生を社会に提供し、健

康で生き甲斐のある仕事をしたいという目的集団の一員であると思います。

私は、会長を補佐し会員皆様方の期待と要望にこたえるべく所信の一端を申し述べて就任のご挨拶といたします。

駐輪場整理

花野魁文

私は、七月から江戸川台駐輪場の整理の仕事をしております。初めてする仕事ですので、いくらか不安がありました。方の親切なご指導により、漸く要領を覚えるようになりました。これからも頑張るつもりです。

一、会員の大募集
一、就労拡大と研修活動の促進
一、共働と互助

自転車を整理しながら、二つの事を痛感しました。

一つは、利用者の一人一人が公徳心を守り整理、整頓、清潔に心がけるのが、一番大切だということです。

一つは、放置自転車の整理をどうするかということです。

朝は駐輪場に移動して整理をしていますが、昼頃行って見ますと、

放置禁止場所に沢山の自転車が置いてあります。これは、速やかに改善しなければならないと思います。

自転車整理

運河駅前係員

私は自転車整理を始めて日も浅いが、公徳心の欠如した人の多いのは驚く、公設の自転車置場は四百台位しか置けない。一日の駐車は千台を超すので、道路上に二列、三列と放置する。朝八時までは通行人の邪魔にならぬように何とか整理するが、その後は持つて行く所がなくお手上げだ。

弱いばかりが整理員ではないぞ

と、心を鬼にして置かないように注意する。「他に置く所がないから」と恥ずかしそうな声が返ってくる。ごもっとも、ごもっともと

同情して、成可く邪魔にならぬよう整理した列に押し込む。

駐輪場を利用される皆様にお願いがございます。

一、自転車は、常に正しい位置に置いて下さい。

自転車の駐車、放置は、月を追つて増加の傾向にある。大きな事故の起らないような対策が必要と思われる。

駐輪場整理

大塚 静子

昭和五十七年四月、セントレーに

入会しました。それ以来現在まで一週間三交替で駅前の自転車の整理をしています。

放置自転車の防止

鈴木政信

八月二十四日午後五時頃、江戸川台駅の千葉興業銀行前の道路に

一四四台、信用金庫前には五十二台の放置自転車。通行人は、自転車の間をまがりまがり時には動かしながら駅へ急ぐ。電車に乗り遅れる人もあるかも知れない。

自転車放置禁止

と書いた流山市の立て看板が置い

てある。その看板はすっかり放置自転車に包囲されていた。自転車が倒れて怪我人が発生したらどうなるのか。

以上は江戸川台駅周辺のことだけではなく、流山市全体を考えると、災害が起きた時、消防活動、救助活動、そのほか、生命、身体、財産等に

及ぼす影響を想像するだけでも恐ろしい。

行政関係者は勿論、市民の皆様の衆知を集めた善処を希望する。

文化都市流山の名誉にかけても早くに何とかならないものだろうか。

会館管理あれこれ

新井 竹男

今年の四月から会館の夜間管理に従事することになった。初めは何をするやら皆目わからずの状態であつたが、どうやら昨今は大分慣れてきたので、種々観察することができます。

会館の施設を使用する場合、使

用する人が使用の前後に連絡する

ことになっているのに、無言のまま入ろうとしたり静かに消えよう

としたりする人がいる。こんなど

時世かと思料する一方、道徳律を復活させ精神の秩序をとりもどす

べき時機ではなかろうかと思う。

会館を使うのは、社会教育の振

興や生活文化の向上を目指してい

るとはいえ、飲酒して放歌高唱しているのは、どうみても尋常とは

判断できかねる場合がある。反省してほしい。

管理条例や施行規則を振りかざ

(3) 昭和61年9月10日

すつもりはない。秩序を守りながら利用しやすいようにと願って、普遍的公正に取り扱うように心掛けている次第である。

振り返ってみて

櫻尾 喜久代

私はコミュニティ図書館の仕事をしております。月日の経つのは早いものです。シルバーの会員になつて五年になりました。

振り返ってみれば、この五年間うれしかった事、つらかった事、色々な事がありました。けれども、責任を任されて仕事をするということは、大変ではありますが張り合いであります。

福祉会館の管理

田 邑 留 吉

私は、シルバー人材センターに入会する時、ささやかながら地域社会に尽くす還元行為としての思いつきもあった。南福祉会館の管

理に当つて二年半、ここは市当局と市民の直接接点で、サービスを担うバイブル役であることを意識している。一見気楽そうに見えるが、算表があるので、これを理解すればたやすいことです。その見返りばかりの要ることが特徴である。

私は、次の五点を管理努力事項

と定め、事務室に貼り出している。

市民に親しまれ大勢の人に使用していただく福祉会館を目指し、成績を上げるよう心掛けている。

- 一、社会奉仕の観念を高めよう
- 二、管理上の規律を守ろう
- 三、整理整頓に努めよう
- 四、きれいなよい環境を作ろう
- 五、会館使用率の向上に努めよう

水道業務についてお願い

後 藤 正 一

私は、水道局の委託徴収員をしています。主な仕事は、随検業務と閉栓業務です。

一、随検業務は、給水解除届により出向し料金を算定して徴収する。そして、転居後に元栓を開める。

二、閉栓業務は、給水申込により出向し開栓するだけでよい。

現金は扱わないし料金算定もな

い。

随栓業務は、料金算定と現金を扱うこととで皆さん敬遠しますが、速算表があるので、これを理解すればたやすいことです。その見返りとして、やさしく有利な閉栓業務をやらせて頂くことになります。

ばかりの要ることが特徴である。

私は、次の五点を管理努力事項と定め、事務室に貼り出している。

市民に親しまれ大勢の人に使用していただく福祉会館を目指し、成績を上げるよう心掛けている。

- 一、社会奉仕の観念を高めよう
- 二、管理上の規律を守ろう
- 三、整理整頓に努めよう
- 四、きれいなよい環境を作ろう
- 五、会館使用率の向上に努めよう

元気でやっています

血 矢 茂 吉

国鉄を退職して何か良い仕事はないかと思っていた時、広報にシルバーセンターのことがおつており、思い切ってお世話になることにしました。

最初の仕事は、南流山センターの管理人でした。でも、現職の頃日曜祝日も休みのない仕事でしたので、自由な時間のとれる杉下医院の掃除の仕事にかえてもらいま

した。当初一人でしましたが、合のつかない時もあつたので、今は三人で無理なくやっており、医院からも喜ばれています。

若い頃と違って、長く一つの仕事をするのは、体力的に大変だと思つてよくわかりました。

家に閉じこもっているより大

勢の方と話も出来色々な事も学ばせてもらい、楽しく本当によかったです。

この仕事は、センターと水道局の相互理解を深め、信頼と協力な

くしては達成できません。水道局も、ゆくゆくは全市域をシルバー

に委せたいと要望しています。

この仕事に一肌脱いでお手伝いしてくれませんか。詳細について

は、センターの事務局にお問い合わせ下さい。

植木の手入れ

三 谷 和 夫

高齢者事業団以来、植木手入れ等六百件以上の仕事をし、其の間数々の体験を経て、昨今仕事に自信がついて参りました。これは偏り、思つておられます。

植木手入れの発注は、「老人に仕事を」からではなく本職より安く上げるためであり、単価は安いのですが倍の時間がかかり仕上がりが悪いのです話になりません。

かつて庭作りの際買入れた高価な庭木の手入れを我々素人に任

せるのですから、金銭を貰く以上、
当方としても園芸について充分に
勉強する必要があります。私は、
市内の図書館を利用して園芸に関する
本を乱読しています。
知識を得ることは自信につなが
り、発注者からの信頼を得ること
で、所謂便利屋から本職に近づく
道と存じます。常に発注者の立場
になり、喜ばれる仕事を続けて参
りたいと存じます。

センターに望む

現在個人受注の草取りの作業をさせていただいております。四月からはや四ヶ月、皆様のおかげで何とか私なりに一生懸命やって参りました。発注者のお人柄にも感謝、たいへん幸せな事と思いま

ゲートボールのお勧め

私は雑役をしながら毎日楽しく過ごしています。シルバー人材センターにお願いします。パートで働ける各種の幅の広い職場があってもよいのではないでしょうか。職場が少なく人材が余っているように思われます。健康で活動出来る人が大勢いると思います。職種、職場を開拓してください。

ゲートボールのお勧め

岡田正五郎

センターに望む

いに存じます。
日の浅い私にはどんな方が働いていらっしゃるのかわかりませんので、皆様の話を伺いたいと思います。

足が少し不自由な私ではあります
が、今後もよろしくお願ひ申し上げます。

(一ヶ月に一週間ですので、もう少し仕事をさせて下さい)

老人福祉のあり方

大にしてゲートボールをお勧めします。

ゲートボールというと、従来は老人の遊びのように見られていましたが、現在は生涯スポーツとしての認識も高まり、その普及発展ぶりは止まる所がありません。

人材センターでは、各種の研修旅行などを実施して効果をあげてきましたが、ゲートボールのお楽しみ会のような行事も取り入れてみたいかがなものでしようか。

初めての人でも気軽に参加できる楽しい催し物というところから出発したなら、必ずや無駄なことではないと私は信じて止みません。

福祉会館の管理

蒲地辰雄

会館の使用時間は、午後五時を基点として、六時、七時、八時、最終の九時については、後片づけの時間を含めて九時までとなっています。このため、管理者の勤務時間に矛盾がありますので改善をお願いします。

勤務者は、使用者の後片づけのすんだ九時を基点として、施錠の点検、スイッチの遮断を七件行っています。この点検に十分から十

この矛盾の解消策として、終了時刻を十分程度早めて、八時五十分、七時五十分、六時五十分とするべきよいことになります。ただし、会館の規定を改正する必要があるので、この点話し合っていただきたく思います。

老人福祉のあり方

高橋光夫

高齢化社会を迎え、老人福祉の問題が大きく取り上げられているが、実際のところ、掛け声だけは優しいが敬して遠ざけるといった傾向が感じられる。いつまでも老人がのさばっていては、若い人の活躍が妨げられる。

限られた座席を奪い合うのではなく、お互いに我慢し合ったり廣々を譲り合ったりして、皆で楽しく過ごすことを考えなければならぬ。こうした状況の中で、老人の活動できる場を拓げることが最も必要なものではあるまい。

シルバー人材センターに仕事を申し込んでみても、僅かな賃金でのパート的な仕事しか見当たらぬ

(5) 昭和61年9月10日

い。さりとて、適當な仕事をと探しても、六十歳位までといった制限がある。

センターに望みたいことは、仕事の場を一層拓げることである。そしてあらゆる部門で、各人の個性と天分を發揮させるようと考えてもらいたい。

私の希望

池 湧 真 吉

私は、平和台の自転車整理をしています。駐輪車に、住所、氏名、電話番号をはっきり記入してほしい。住所のわかるものは、自宅に知らせ引き取りに来てもらいます。私は、若い頃自転車屋で働いていたことがあります。今の自転車屋は、組み立ててあるのを仕入れて販売する。昔は、リムの穴にスボークを一本一本通し、細かい部品を組み立てるのですから苦労しました。修理には自信があります。自転車整理の時、ベルやブレーキを直しておきます。

お願いしたいのは、撤去車を引き受け、組み立て更生作業をさせてほしいことです。他の事業団では、すでに実行しており好評です。お願ひします。

センター発展のために

伊藤 茂

空想もとりとめのない発想も、偉大なる結果が実ることもあり得るので考えていただきたい。

一、基礎資料の充実

(1)市民の意識調査

(2)広報活動の積極的実施

(3)効率運営

(4)業務別の分類化と系列化

(カード式に整理する)

二、作業所の開設

自らの作業所がないことは、運営上マイナスと思われる。可能な限り交通至便な場所が好ましい。開設する場合、金属、木材、衣料の各部門に分けた構造にし、それに応じた工具、小型電動式ミシン等も必要になってくる。

加齢龟の叫び

山田 富雄

人生八十年という長寿時代に、高齢者がもう一働きするのは、ボケ防止策としても意義のあることでしょう。しかし、なかなか適職は見当たらず、特に事務系に於ては殆ど皆無である現状では、従来のエリート的意識を脱皮しない限り、職にありつく事は難しいと思います。

現在地は、市の北端にあり交通の便が悪い。センター発展のため、市の中央周辺に移転するこ

とが急務と考えます。

(A)年一回以上の健康診断を実施していますか。実施していれ

ば、就労休止などの策もどれ、突然の災害死亡など防止可能と考えられます。

(B)就労時などの災害発生に際し、センターからの見舞金、死亡

時の弔慰金の設定をされたらいかがでしょう。

一、役員の報酬などについて

役員の年間のご苦労に対し、一定の報酬、又、任期満了退任時には、役員慰労金の規定設定の検討をされたいかが存じます。

セントラルも発足して二年余りを経過し、その業績も徐々に伸展を見ておりますが、柱となっている職種は、極く限られたものに過ぎません。

センターを発展させてゆくためには、長期展望に立って、より前向きの施策を講じなければならぬと考えます。

第一は、現在柱となっている職種の会員の発掘であり、第二は、新しい職種を開発し、就労の機会をふやすことです。

そのためには、役員を中心とした専門部会を作り、(その中に会員を交え)職種の開発に当たる必要があると思ひますので、真剣に取り組んでいただきよう切望します。

また、作業所内の仕事について局へ愚見を呈する次第です。

良いコミュニケーションと生き

生きシルバーの集団を夢見て、当

然あります。

第一、就労規約について

(一)人材登録の再チェック

(二)講習の頻度を高め技能の育成

(三)作業用具の充実

四企業へのダイレクトPR
(五)当市学校の庭木、垣根の管理受託
(六)受注推進係の採用

センターに望む

宍倉 安三郎

セントラルも発足して二年余りを経過し、その業績も徐々に伸展を見ておりますが、柱となっている職種は、極く限られたものに過ぎません。

センターを発展させてゆくためには、長期展望に立って、より前

向きの施策を講じなければならぬと考えます。

第一は、現在柱となっている職

種の会員の発掘であり、第二は、

新しい職種を開発し、就労の機会

をふやすことです。

そのためには、役員を中心とし

た専門部会を作り、(その中に会

員を交え)職種の開発に当たる必

要があると思ひますので、真剣に

取り組んでいただきよう切望します。

また、作業所内の仕事について

局へ愚見を呈する次第です。

良いコミュニケーションと生き

生きシルバーの集団を夢見て、当

然あります。

思いつくままに

人生はこれから

國學研究

NHKの「お元気ですか」で必ず出てくる鈴木アナウンサーの言葉「健康は自分に贈ることのでき

家から三分。体育館は、わが家の庭みたいなものだ。緑の中、心中まで幸せになる。

人材雜感

加瀬 豊春

近頃は、就労希望者のこと誰でもかまわず『人材』と呼ぶのだろうか。求人広告なんか、安易に『人材大募集』なんて書いてあるのを見る。

以前は、余人を以て代え難し、
というような優れた才能を持った
人のことを人材と称した。そぞ
らにいるものではない。

今、各地の高齢者の人材センタ
ーは、上にシルバーという言葉を
冠することによって人材の基準を
大幅に拡げて解釈し、仕事の依頼
者もこの名前にこだわっていない

勿論、会員には眞に人材と呼ぶにふさわしい立派な人も多数いる。然し、何の特技も持たない私には、人材センターという名前は面映ゆい。以前の高齢者事業団の方がよほど気楽だと思つてゐる。

働く喜び

石島周司

充実した生活をすることは、若返りの一つの手段でもあり、よりよい生き甲斐でもあるのではないでしょう。お互いに少しでも人に好かれ、人の役に立つようになりたいのです。

世の中の人から、粗大ゴミ等と言われないようにつとめましょう。そして、大いに頑張って、一花も二花も咲かせようではありませんか。

石島周司 働ける喜び

感謝の気持

清
水

動いて社会活動ができる私達センターの会員は、恵まれた環境にあると言わねばならない。単純な仕事でも、社会に貢献できるなら、人として存在価値があり生きている意義もある。

このように考えて、私は現在の境地に感謝している。

六十になつたばかりのわたしは
入会して日も浅く、センター紹介
の仕事は何一つしていませんでした。
た。九州福岡で職を終え当地へ來
て七か月あまり。当座は雑用に追
われましたが、一段落すると身の
置き所がなくなります。

はじめまして

松永貞次郎

六十になつたばかりのわたしは入会して日も浅く、センター紹介の仕事は何一つしていませんでした。九州福岡で職を終え当地へ来て七か月あまり。当座は雑用に追われましたが、一段落すると身の置き所がなくなります。

現在していることは、老人ホームの散歩の手伝いと民話の朗読が週一回、「広報ながれやま」の朗読奉仕が月二回です。そして、このほどこの会報の編集委員をおおせつかりました。精一杯やります。

小人闇居して引っ込み思案にならないよう、外に出て仕事をしたいと心に決めています。新参者です。どうぞよろしくお願ひします。

21世紀の駐輪場

岩瀬いく

駐輪場は駅周辺に設置する。建物は五階建、半球を伏せた形がよい。出入口は四方に設け、収容能力は五千台。登録を義務づけ、カード一枚で市内の駐輪場を自由に利用させる。窓口にカードと自転車を出す。カードはコンピューターで日時、位置を打たれ、自転車はベルトコンベヤーにのって上部から順次安置される。

半球の上は公園とし、江戸川の水を引き込み小川や滝を造つていいの場とする。そして、人材セレクトの人達が管理する。

駐輪場も立体的に高く築かねばならない。施設の維持のため、一年ごとの更新で手数料の徴収もよい。21世紀まで十余年、またよいアイディアが生まれることだろう。

わが家の庭作り

遠藤もと子

小さな庭を少し買い足し庭木の手入れが必要と痛感していたある日、近所の人から、シルバー人材センターで、心安く安価に請け負ってくれるとの話を聞き、早速依頼する

が家の庭の設計図の抱負等を話し合っているうちに、「ああ、こうしたらしいですよ。シルバーでもやりますよ」等々アドバイスを受けました。私の亡き父の年代の心安さからつい甘えて、「では次にこれを願い」と、門扉工事、ブロック工事、駐車場のコンクリート打ちと、二、三年計画の庭作りが、二、三ヶ月で完成してしまいました。

それというのも、こちらの予算に見合う仕事、シルバーの人の柄、誠意に恵まれたことが、こんなにいい結果になりました。

私も、その後友人を何人か紹介しましたが、お二方から喜ばれ嬉しい思いをしました。

会員の希望

麻生修

駐輪場も立体制的に高く築かねばならない。施設の維持のため、一年ごとの更新で手数料の徴収もよい。21世紀まで十余年、またよいアイディアが生まれることだろう。

事務局だより

残り少ない余生を健康で明るく生きようとの合い言葉に、会員の輪を広げる事につとめたい。福祉国家予算も削減の傾向で老人はまだ悪い条件が多く過ぎ、幸せに直結する成果は微少であり、よつて会の組織的活動に期待したい。

平凡だが会は会員のもの故に、過去の高度な社会的背景と得意な専門的知識を惜しまぬ会員が多いはず。働く意欲と健康に留意し、パワーの結集を計り、又せっかくの出会いと老後のよりよい友情も大切に育ててほしいもの。

遠雷や悲なき日の黄昏る 凡平

貸し出し用具は次のとおりです。
植木・大工仕事・塗装
脚立・バリカン・チーンソー
電動鋸・コードドラム・日曜大工用工具セット・足場板・二連梯子・グラインダー・ハンマー
ドリル・ユニドリル・電機掃除機・小型エヤース・溝切機・万能・掛矢・スコップ・板金用工具・つるはしその他
芝刈・草刈・除草機・刈払機・コードドラム・一輪車・じょれん・噴霧器・散粒機・大鎌其の他

洗濯
電気洗濯機・電気乾燥機・アイロン・アイロン台・馬台・コードドラム・ゴムホース
駐輪場整理等
メガホン・帽子・腕章・雨衣
△貸し出し用具以外は自分持ちです。ただし、大型用具等については事務局にご相談下さい。
△用具を持ち出す時は、事務局に申し出て下さい。

会員の親睦旅行について
第一班 九月十一・十二日
定員一杯になりました。集合場所、時間等まちがいないように願います。

第二班 十一月十九・二十日
日程が決まりましたが、まだ定員に達しませんので、希望する方は、魅力と頼り甲斐があると頬弛つてくれるとの話を聞き、早速依頼する

ます。

△用具は、皆で使うものです。大切にしましょう。使い終わったら速やかに返納し、破損等の場合は、必ず事務局に申し出て下さい。

役 員 名 簿

役職名	氏 名	住 所	電 話	備考	役職名	氏 名	住 所	電 話	備 考
会長	清水三朗	流山 1-267	58-1241	7 地区	理事	渡辺四郎	鮫ヶ崎 955-5	58-5036	9 地区
副会長	椎名清	東初石 3-125-7	52-3803	6	"	金子佐郷	向小金新田 145	74-3519	10
理事	小倉武士	平方 44-2	52-7094	1	"	竹内文治	東初石 4-135-7	52-8776	塗装・大工
"	渡辺政治郎	こうのす台 1072-18	53-0492	2	"	三谷和夫	東初石 4-141-51	52-8531	植木・除草
"	麻生修	江戸川台西 2-111	52-0249	3	"	米山俊平	流山 1772-1 (渡辺方)	59-6655	会館管理
"	鈴木政信	江戸川台東 2-286	52-0553	4	"	狼正治	平方 1200	52-2322	自転車
	越後谷喜七	西初石 4-369-14	52-6919	5	監事	風間貞喜	十太夫 99-58	52-0859	
"	阿部政男	野々下 4-821-5	45-5128	8	"	名越輝彦	西初石 4-1411-5	53-2818	

新しく入会された方

61年5月1日～8月20日

会員番号	地区	氏 名	住 所	電 話	会員番号	地区	氏 名	住 所	電 話
387	9	篠原幾雄	宮園 2-6-17	59-6487	397	6	雨沼六郎	東初石 4-197-1	52-1819
388	6	井上清	駒木 496-3	54-7231	398	6	秋元春男	東初石 3-115	52-5540
389	4	大塚始	江戸川台東 3-12-13	55-3655	399	2	細井儀一	こうのす台 917-53	54-0447
390	1	安蒜盛行	西深井 258	53-1075	400	6	佐々木チヨ子	駒木 509-26	53-5540
391	1	並木錦	深井新田 38	52-5337	401	8	小室重夫	野々下 3-772-88	45-9555
392	3	花野魁文	江戸川台西 3-39-7	54-8520	402	4	牧野与四郎	江戸川台東 3-121	52-3830
393	1	渋谷ヨシ	平方原新田 70-30	54-4565	403	9	鈴木モト	流山 2443 南流山東ハイツ 102	59-6496
394	8	清水一	市野谷 467-2	58-3887	404	3	住本宗利	江戸川台西 1-217-16	52-8706
395	10	斎藤卓爾	前ヶ崎 484-59	43-6807	405	3	倉石久雄	富士見台 1-3-112	53-0687
396	2	長島主善	東深井 860-137	52-7843	406	6	小西ミサ	東初石 3-101-32 三和ハイム 102	52-5613

作業日報は月末締め切りで会員の皆様から事務局に届き、事務局ではこれを計算して発注者から金額をいただくようにしております。日々報が遅れますと計算が遅れ、ひいては、皆さんの配分金の支払いにも影響致しますので、作業日は、四日までに必着するようお願い致します。

お預い致します。

多數のご投稿ありがとうございました。残念ながら一部割愛させていただきます。申し訳ありません。第六号は、来年三月頃発行の予定です。お寄せいただいたご意見・ご要望については、十月八日の市関係部課との話し合いなどに反映させることで、より努力します。

◆編集後記◆



作業日報の提出について